



PAN buscará que sus candidatos junten firmas

Para definir a su candidato a la Presidencia de la República, la dirigencia del Partido Acción Nacional, que encabeza Marko Cortés, ha propuesto a los interesados que junten 1 millón de firmas.

A decir de Javier Rosiles, esa propuesta no es idónea para un partido que “sufre” para mantener el número de afiliados que le pide el Instituto Nacional Electoral, el único panista que podría concretar ese requisito puede ser Santiago Creel Miranda, actual presidente de la Cámara de Diputados.

Sostiene que debido a que Morena inició su proceso de sucesión presidencial desde 2021, la oposición debe repesar su alianza, en particular Acción Nacional.

<https://formato7.com/2023/06/05/en-sus-marcas-listos-acelera-la-competencia-por-el-2024/>